

Babinsa Jalin Silaturahmi Dengan Warga Binaan

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 8, 2023 - 19:03



Tujuan kegiatan ini, guna mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan untuk menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah

DEMAK - Bertempat di rumah Bapak Masdar Hilmy Desa Kebonbatur Rt 01 Rw 06 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Anggota Babinsa Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat melaksanakan kegiatan Anjongsana dan Komsos di daerah binaannya. Rabu (08/02/2023).

Di tengah kesibukan internal dengan kegiatan, Babinsa tetap melaksanakan anjongsana dan Komsos di wilayah Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak demi terjalinnya tali silaturahmi yang baik dengan masyarakat binaan.



"Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya, serta dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa," ujar Serma Wahyu Hidayat.

Tujuan kegiatan ini, guna mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan untuk menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah. Babinsa melaksanakan Anjongsana dan Komsos. Akan tetapi tetap mematuhi protokol kesehatan, demi terjalinnya tali silaturahmi yang baik dengan masyarakat binaan.

Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya. Dan akan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa".Ucap Serma Wahyu Hidayat.

Komandan Koramil 12/Mranggen, Kapten Arm Sukartiyo juga menambahkan bahwa kegiatan Anjongsana dan Komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran hasilnya. Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjongsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui dan diatasi oleh bapak Babinsa bersama masyarakat binaan". tambah Danramil.

Bapak Masdar Hilmy mengaku, sangat senang dengan keberadaan Babinsa

yang selalu ada di tengah masyarakat karena Babinsa sangat ramah dan mudah bergaul dengan masyarakat, kami akan mendukung segala usaha-usaha Babinsa dalam memajukan Desa kami dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat binaan". Tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak